



2 Pièces

50 m²

Réf. 84510104

310 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Oxford - Magnifique appartement de 51m² (34 m² LC) entièrement rénové, idéalement niché dans un havre de paix verdoyant. Dès l'entrée, le charme opère grâce à ses plafonds hauts, son parquet en bois massif, ses élégantes verrières et son salon baigné de lumière grâce à une triple exposition. Une belle terrasse de 17m² exposée plein sud, offre un espace de détente sans-à-vis, parfait pour envisager l'installation d'un jacuzzi, en harmonie avec la nature environnante. La chambre principale de 14m² bénéficie d'un vaste dressing, tandis que la salle de bain de 6m² a été entièrement ...

Cannes Oxford - Magnificent apartment of 51m² (34 m² LC) completely renovated, ideally nestled in a green haven of peace. From the entrance, the charm operates thanks to its high ceilings, its solid wood flooring, its elegant glass roofs and its living room bathed in light thanks to a triple exposure. A beautiful 17m² terrace facing south, offers an unobstructed relaxation area, perfect for considering the installation of a jacuzzi, in harmony with the surrounding nature. The 14m² master bedroom benefits from a large dressing room, while the 6m² bathroom has been completely and tastefully ...

CD IMMOBILIER

20 rue Latour-Maubourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

